

L'actu du jour

Ça vole ou ça flotte ?

Quel est cet étrange objet au-dessus de la mer ? Regarde bien : il y a un pilote accroché dessous ! Et un long câble descend jusqu'à l'eau. Mais à quoi peut bien servir cet objet volant (ou naviguant) non-identifié ? Découvre cette drôle de machine...



(© Valery Hache / AFP).

Entre un ballon dirigeable et un bateau à voile, voici l'Aérosail. Dans un bateau, la coque permet de flotter et c'est la voile, tenue à un mât très solide, qui permet d'avancer grâce au vent. Dans l'Aérosail, la voile est un gros ballon : c'est lui qui prend le vent. Il est relié à la coque par le long câble que tu vois. Et la coque ? C'est une lame de bois de 5 kg, enfoncée dans l'eau pour que le ballon ne s'envole pas ! Cet étrange bateau va bien sûr très vite. Son constructeur pense aussi qu'il pourrait transporter des personnes, sans polluer, grâce à la seule force du vent.

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)